
 

 

 

 

 

 

 

 

10/21(金)、吉峰祭が行われました。その吉峰祭の運営の中心となった各HRの文化実行委員に、

その思いを書いてもらいました。 

 

M2                文化祭を終えて 

 

  今回文化実行委員をやって最初に思ったことは、人を動かすということは難しいということです。最初の話

し合いでは、文化祭で何をやるかあまり決まらなかったり、後から意見が出てきてルールの追加をしたりしま

した。しかし、文化祭前日準備と当日には間に合いました。その結果、当日にはたくさんのお客さんが来てく

れて、少々のトラブルはあったものの無事文化祭を終えることが出来ました。 

  文化祭を無事に終えることはできましたが、反省点は、クラスの出し物・景品や予算・一人一人の役割な

どを決めるときに、あまりクラスをまとめることができなかったことです。文化祭の前日には、ルールの改善や

難易度の調節をしてかなりギリギリになり、当日は成功するかどうかすごく心配でしたが、問題なく終えるこ

とができたのでよかったです。 

                                                                   稲葉 礼司  平野 新太 
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A2                うれ Cたの C文化祭 

 

  私たちは文化祭でもぐらたたきとボードゲームを行いました。準備では計画性がなく、前日はとてもばた

ついていましたが、クラスのみんなで協力し、当日はたくさんのお客さんに楽しんでもらえて、いい文化祭に

なりました。 

  もぐらの中の人代表で電子機械科2年19番の高橋一姫さんにインタビューしました。中の人をやってみ

た感想を聞くと、 

「楽しそうな笑い声が聞こえてきてうれしかった。」「とても疲れるけど楽しい。」 

と答えていて、みんなが楽しめた文化祭になったと思いました。 

  ちなみにもぐらたたきの結果は A２の小松天空さんが 59回で１位でした。おめでとうございます。 

                                                                    髙橋 一姫   清 杏姫 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

E2                 一生残る文化祭 

 

① 科の特徴を活かして楽しい物作りができて良かった。 

② 準備が大変だったけど楽しかった。 

③ 責任者は大変だったけどやって良かった。 

⑤ ダンスなど新しい事ができて楽しかった。 

⑥ なんとか成功させられたので良かったです。 

⑦ 色々トラブルもあったけど楽しかった。 

⑧ 初のクラス展示となった文化祭では、夜遅くまで残ったりと色々大変でした。 

⑨ ダンスではほんの数分の発表でしたがとても緊張しました。 

⑩ 大変な事が多かったけど無事に終われた。 

⑪ クラス展示の客のおもてなしを頑張れた。 

 



 

⑫ 練習以上にダンスがきれいにそろっていた。 

⑬ みんな練習してきた成果が出ていた。 

⑭ ダンスの練習は大変だったけど良かった。 

⑮ 大変だったけどその分クラスの絆が深まった気もしてとても楽しかったです。 

                                                                   E２一同  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

S2                  おもてなしの文化祭 

 

 私達 S2 はハンコ作り体験をやりました。システム化学科ならではの薬品を使いハンコを作りました。ハン

コ作りだけでなく、内装にこだわり、花紙で花を作り大きな月とハートを飾って写真を撮れるようにしました。

風船も３００個程使い天井にたくさんつけたり、風船を使った黒板アートも書きました。 

  文化祭本番ではたくさんの保護者の方や生徒、先生方が来てくださり、満席になることが多く、作ったハ

ートや月で写真を撮っていたりとても楽しんでくれました。クラスのみんなで協力して作り上げたものを楽し

んでくれるお客さんの姿を見て頑張ってよかったなと思いました。 

                                                                   栗田 琉衣  浅井 風海 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

R2                思い出に残った文化祭 

 

  文化祭お疲れ様でした。私たちのクラスは射的とカードゲームをやりました。沢山のお客さんに来ていた

だいたのでとても忙しい一日になり、今回の文化祭はわたし的に大成功で終わりました。 

  私たちは初めて文化実行委員になって不安でいっぱいでした。しかし、中央委員の２人がクラスをまとめ、

てきぱきと出し物を決めてくれたので心強かったです。また、当日はクラス T シャツを着て、役割分担し協力

できたのでよかったです。来年はより良いものができるように頑張りたいです。 

                                                                     菊地 悠寧  今井 遥 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の予定 

11月                          12月 

・４（金）  漢字検定（希望者）  ・１（木）２（金）  期末テスト 

・５（土）  総合学力テスト（希望者）  ・７（水）  芸術鑑賞教室（AM家庭学習PM現地集合） 

・６（日）  危険物取扱者試験（希望者）  ・８（木）  防災講座  

・10（木）１1（金） インターンシップ ・９（金）  パソコン利用技術検定（希望者） 

・17（木） 進路ガイダンス  ・12（月） 水曜授業 

・18（金） 計算技術検定（希望者） ・１９（月）２０（火）  午前授業 

・19（土） 公務員模試（希望者） ・２１（水） クレペリン検査 

・29（火）30（水） 期末テスト  ・２２（木） 終業式 

 

 

 


